



II Concentración de Coches Clásicos "Villa de Arbancón"

Sábado 16 de Noviembre de 2013

Desde el Ayuntamiento de Arbancón, en la provincia de Guadalajara, os brindamos la oportunidad de participar en la II Concentración de Coches Clásicos "Villa de Arbancón".

Una concentración, que pretende acercar el mundo del motor clásico al medio rural, a la par que sirva como dinamizador del turismo de interior.

Este pequeño municipio, situado en el Parque Natural de la Sierra Norte de Guadalajara, se encuentra enclavado entre bonitas rutas de carretera que discurren muchas entre parajes únicos como pueden ser la Arquitectura Negra o el Románico Rural.

Es por ello por lo que es intención de este Ayuntamiento, organizar por segundo año consecutivo una concentración de coches clásicos por diferentes rutas de la zona con las que se pueda disfrutar del turismo rural y sean los coches clásicos participantes los que se integren en el paisaje del entorno, como una aliciente más para la zona.

ITINERARIO CONCENTRACIÓN DE COCHES CLÁSICOS

OPCIÓN A:

Madrid-Tamajón (Guadalajara). 110 km

Nuestra primera parada será la localidad de Tamajón. Esta localidad es la puerta de la ruta de la Arquitectura Negra.

¿Qué es la Arquitectura Negra?: Los pueblos que conforman la arquitectura negra de Guadalajara constituyen una de las rutas más interesantes de cuantas ofrece esta provincia. Situados en la parte noroeste y dominados por la Sierra de Ayllón, con el pico Ocejón de 2.048 metros de altura destacando por encima de todo, el paisaje se adorna con el embalse de El Vado y los ríos Jarama y Sorbe.

Tamajón, puerta propiamente dicha de la arquitectura negra. Destaca la ermita de Nuestra Señora de los Enebrales, del siglo XVIII. Cuenta dentro de su arquitectura civil con el Palacio de los Mendoza, mientras los parajes de enebros y peñascos erosionados por la acción de agua y el viento nos transportan a la llamada Ciudad Encantada, espacio idóneo para el esparcimiento en contacto con la naturaleza.

En cuanto a las fiestas, sin duda hay que detenerse aquí si se llega en el mes de enero para disfrutar de la del Santo Niño. Almiruete y Palancares no alteran la fisonomía peculiar de esta arquitectura al tiempo que también ofrecen otros atractivos entornos de bosques de robles o singulares muestras folclóricas como la fiesta de las Botargas y Mascaritas en el mes de marzo, en Almiruete. Valverde de los Arroyos otro de los pueblos de la Arquitectura Negra, es un pueblo con una perfecta simbiosis entre su conjunto arquitectónico popular -basado en La Plaza Mayor, las calles y las casas con típicas balconadas de madera- y el paisajístico, donde la visita a La Chorrera de Despeñalagua es inevitable. Numerosos arroyos y torrenteras confirman el porqué del nombre del pueblo y forman un bello panorama en su descenso vertiginoso por los picachos del Ocejón, las Piquerinas y el Cerro del Campo.

En julio se celebra la fiesta de La Octava del Corpus, protagonizada por los danzantes y el teatro en la calle.

Tamajon-Almiruete. 7 km

La siguiente parada, será en un pueblo muy cerquita de la localidad de Tamajon, concretamente Almiruete, donde podremos visitar el Museo de la Mascaras y Mascaritas, donde se exponen unas curiosas mascararas y trajes de esta festividad que se celebra por Carnaval.

Almiruete-Arbancón. 23 Km

Tras la visita a la localidad de Almiruete, emprenderemos nuestro camino a la localidad de Arbancón. Una vez en Arbancón, la comitiva será recibida en el entorno de la plaza de la Iglesia donde se expondrán los vehículos.

Durante la exposición de los vehículos, el Ayuntamiento ofrecerá a los participantes un vino español. Además entregara a todos los participantes un DVD con información de toda la Sierra Norte de Guadalajara.

OPCION B

Madrid-Tamajón (Guadalajara). 110 km

Nuestra primera parada será la localidad de Tamajon. Esta localidad es la puerta de la ruta de la Arquitectura Negra.

Tamajon-Almiruete. 7 km

La siguiente parada, será en un pueblo muy cerquita de la localidad de Tamajon, concretamente Almiruete, donde podremos visitar el Museo de la Mascaras y Mascaritas, donde se exponen unas curiosas mascararas y trajes de esta festividad que se celebra por Carnaval.



Almiruete-Valverde de los Arroyos. 17 Km

Un claro ejemplo de Arquitectura Negra, es la localidad de Valverde de los Arroyos.

Valverde de los Arroyos-Umbralejo. 10 km

Otro claro ejemplo de Arquitectura Negra, es la población de Umbralejo. Actualmente un pueblo deshabitado. Habitado únicamente por grupos de escolares que se encargan de reconstruir el pueblo.



Umbralejo-Arbancón. 34 km

Tras la visita a la localidad de Almiruete, emprenderemos nuestro camino a la localidad de Arbancón. Una vez en Arbancón, la comitiva será recibida en el entorno de la plaza de la Iglesia donde se expondrán los vehículos.

Durante la exposición de los vehículos, el Ayuntamiento ofrecerá a los participantes un vino español. Además entregara a todos los participantes un DVD con información de toda la Sierra Norte de Guadalajara.

Comida

Para reponer fuerzas, se podrá degustar los siguientes menús en el Hostal-Restaurante “El Balcón de Arbancón”:

Menú Cristóbal Colon:

Primero

Patatas Guisadas con Niscalos

Segundo

Cabrito Asado

(La leyenda dice que el mismísimo Cristóbal Colon a su paso por estas tierras degusto este plato con la afamada salsa o breve que las gentes del pueblo preparan con una formula secreta)

Postre Casero, Pan, Vino y Café

24 €

Menú Sierra del Ocejon

Primero

Migas Serranas

Segundo

Entrecot con guarnición de setas

O

Lubina a la espalda

Postre Casero, Pan, Vino y Café

16 €

Tras la comida, los participantes podrán disfrutar de una Visita Guiada al Museo de Historia y Costumbres de Arbancón, donde se muestran los orígenes de la tradición de las botargas en la provincia de Guadalajara y donde se podrá visitar una exposición de imágenes de las principales especies de setas y hongos que se encuentran por la zona.

Tras el museo, la visita continuara en la Iglesia de San Benito Abad del S.XVII.

www.arbancon.es

